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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２４年第１回姶良市議会定例会（３月２２日（木）） 午後１時１０分開会 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新福 愛子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（子どもを安心して

生み育てることがで

きる、子育て支援の

まちをめざして） 

１．母子健康手帳の

改正 

 

 

 

 

 

２．加治木保育所の

環境整備 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（市民・地域と行政

が協力しあい、一体

感あふれるまちづく

りをめざして） 

３．配偶者暴力相談

支援センターの設置 

 昨年秋、社会情勢や保健医療福祉制

度の変化、乳幼児身体発育曲線の改定

等を踏まえて、有識者による「母子健

康手帳に関する検討会」において報告

書がまとめられた。これを基に、母子

保健法施行規則に規定している様式の

改定作業が行われ、平成 24 年 4 月から

全国の市町村で、新様式の母子健康手

帳が配布となる。改正の内容を問う。 

 

 

（１）市立加治木保育所の入口への通

路脇のブロック塀は、以前から危険個

所として指摘があった。最近ブロック

塀のひび割れが目立つ。子どもたちの

安全確保や防災の視点からも、早急な

対応が必要と考えるが、市の取組を問

う。 

 

（２）避難時や緊急時の通路として確

保されるべき裏口通用門も、実効性の

ある状態ではない。 

近隣との交渉も含めた対応を問う。 

 

（３）朝夕の送迎のための駐車場も手

狭であり、長年にわたる懸案事項であ

る。対応を問う。 

 

 

 姶良市となって拡充が進んだ「女性

総合相談」ではＤＶに関わる相談件数

が年々増加してきている。 

 配偶者暴力防止法第３条では「市町

村は、当該市町村が設置する適切な施

設において、当該各施設が配偶者暴力

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新福 愛子  

 

 

 

 

 

 

 

４．姶良市プロモー

ションビデオの制作

と市民歌の進捗状況 

相談支援センターとしての機能を果た

すよう努めるものとする。」とされる。 

 本市の女性相談のさらなる拡充のた

めに、実現すると県本土第一号となる

「配偶者暴力相談支援センター」の設

置を検討する考えはないかを問う。 

 

 

 姶良市も誕生より３年目を迎え、県

内一暮らしやすいまちをめざし、確か

な歩みを運んで来た。市民が一体感を

もって今後の希望溢れるまちづくりに

取り組む機運の醸成や姶良市を県内外

に発信するためにも「姶良市プロモー

ションビデオ」を作成する考えはない

かを問う。 

 また、合併 5 年目に発表予定という

市民歌の制作の進捗状況を問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

２．法元 隆男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．島津義弘公の NHK

大河ドラマ化につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．男女共同参画推

進の観点から学校に

おける“混合名簿”

について 

 島津義弘公の大河ドラマ化について

は、各種団体や住民の間で待望論があ

り、県もその方向で動いていると聞い

ている。 

 姶良市にとっては有力な地元とし

て、７、８年後の義弘公没後 400 年を

視野に入れた大河ドラマ化を強力に押

し進めるべきであると考える。 

 

（１）市としての、大河ドラマ化につ

いての見解を問う。 

 

（２）取組みの現況と今後の進め方に

ついて問う。 

 

 

 混合名簿は、教育現場における男女

共同参画推進の一環として、児童生徒

が将来男女共同参画の視点をからだご

と、当然のことのように受けいれるこ

市長 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２．法元 隆男 とに大きくその効力を発揮すると考え

る。そこで次の２点について問う。 

 

（１）混合名簿取組みについての基本

的な考えについて 

 

（２）取組みの現況と今後の方針につ

いて 

 

３．里山 和子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．錦江湾の環境美

化のために浄化槽市

町村整備事業を導入

せよ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．降灰地域の小中

学校普通教室にクー

ラーの設置を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．三叉コミュニテ

 ３月１６日姶良市は「霧島錦江湾国

立公園」として指定されることになり、

環境基本条例も議会に提案され、環境

基本計画も作られることになってい

る。錦江湾の海水の浄化を更に進める

ために、単独浄化槽から合併浄化槽へ

の切り替えが急がれるが、今のままで

はなかなか進まない状況がある。住民

負担が１０％となり、従来の個人設置

型事業の１／６に住民負担が軽減され

るという浄化槽市町村整備推進事業を

検討し、導入したらどうか。 

 

 

 鹿児島市では昨年から小中学校の普

通教室にクーラーの設置が進められて

おり、今年度も１１億円余りの予算が

組まれているという。昨年桜島の爆発

も１，０００回を超え、姶良市にも降

灰の回数がぐんと増えてきた。前回の

質問の時、降灰のひどい地域から予算

化を検討していきたいという答弁であ

ったが、新年度で予算化がまだされて

いない。６月補正でもいいので、まず

姶良地区の小中学校から、財源が大変

なら中学校区毎にでもいいから予算化

できないか問う。 

 

 

 三叉コミュニティーセンターの温泉

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．里山 和子 ィーセンターの温泉

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．市道森・船津線

の改修を 

について、住民アンケート調査が実施

されたということだが、どういう内容

のアンケート調査だったのか。目的は

何か。結果については何のお知らせも

なく値上げの可能性もあるような内容

のアンケートだったと聞くが、今後温

泉施設を改修する計画があるのか。値

上げについても検討されているのか問

う。 

 

 

川原泌尿器科クリニック付近の交差

点は改修され見通しが良くなり、今年

度は A コープ前付近の道路も改修され

るとの事だが、川原クリニック以北の

道路改修も急いでという要望がある。 

この路線は市役所から蒲生地区に至

る幹線道路でもあるし、大きな団地が

３カ所もある。歩道と車道の段差が大

きく、どちらも路面がガタガタの所が

多い。道路の舗装や側溝のフタも必要

である。民家への入口も段差が大きく

車の出入りがスムーズにいかない。姶

良市水道事業部のあたりまで道路や側

溝の改修をすべきと考えるがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 


